

# Mannheim: Leiter der Stadtbibliothek tritt Professur in Stuttgart an

Mittwoch, 11.12.2019 **Autor: baum**

**Mannheim.**Bernd Schmid-Ruhe, Leiter der Stadtbibliothek Mannheim, übernimmt zum 1. März 2020 eine Professur für Informationswissenschaften an der Hochschule der Medien in Stuttgart. Der studierte Germanist und promovierte Medienwissenschaftler ist gelernter Schlosser, zur Uni führte ihn der zweite Bildungsweg. Von 2008 bis zu seinem Dienstantritt in Mannheim 2010 koordinierte er an der Universität Konstanz das IT-Management für Bibliothek, Rechenzentrum und Verwaltung. Ab März übernimmt seine Stellvertreterin Antje Kietzmann den Posten kommissarisch: „Die Ausschreibung soll so schnell wie möglich raus“, sagt Schmid-Ruhe. Er will den für 2021 geplanten Neubau der Bibliothek in N2 weiter unterstützen und mit seiner Familie in Mannheim bleiben: „Ich habe tolle Mitarbeiter und meine Stelle ist nichts, das ich einfach wegwerfe, aber vor mir steht eine neue, spannende Aufgabe.“

[https://www.fnweb.de/newsticker/newsticker-dpa\\_ticker,-mannheim-leiter-der-stadtbibliothek-tritt-professur-in-stuttgart-an- tickerid,117411.html](https://www.fnweb.de/newsticker/newsticker-dpa_ticker,-mannheim-leiter-der-stadtbibliothek-tritt-professur-in-stuttgart-an- tickerid,117411.html)